

**Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP): Gemeinderätinnen lassen sich für aktive Abstimmungspropaganda durch die Reitschule einspannen**

Mit Befremden stellen die Stimmberechtigten auf der Abstimmungshomepage der Reitschule fest, dass sich die Gemeinderätinnen Edith Olibet und Regula Rytz u.a. zusammen mit dem Vizedirektor des Bundesamtes für Energie, Michael Kaufmann, als Aktivmitglieder des Solidaritätskomitees „Reitschule jetzt“ betätigen.

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Frage:

1. Wie beurteilt der Gemeinderat die Tatsache, dass aktive Mitglieder des Gemeinderates in Abstimmungskomitees auf Gemeindeebene Einsitz nehmen und unterstützt er solche fragwürdigen Aktionen einzelner Gemeinderätinnen?  
Zusatzfrage im Falle einer positiven Beantwortung der Frage 1.
2. Wäre es z.B. auch den bürgerlichen Gemeinderatsmitgliedern erlaubt, im Ja-Komitee Einsitz zu nehmen?

Bern, 3. November 2005

*Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP)*